
PlantaDoce.

Empresa

Columbus abre un fondo de 70 millones de euros para biomedicina

La empresa de capital riesgo española ya lanzó un primer fondo de 41 millones al que acudieron firmas como Aura Bioscience o Polypeptide.

PlantaDoce
23 ene 2019 - 09:50

Columbus abre un fondo de 70 millones de euros para biomedicina

Columbus Venture Partners insiste en su apuesta por el sector biomédico. La empresa de capital riesgo española ya tiene listo su segundo fondo para invertir en compañías dentro del campo de la salud, que reunirá 70 millones de euros. En estos momentos, el fondo se encuentra en fase de registro en la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv) y estará operativo en breve.

Este proyecto pretende dar continuidad a la actividad iniciada anteriormente por Columbus dentro el mismo campo de la salud. Se trata de otro fondo que cuenta con 41 millones de euros y cinco compañías en cartera, dedicadas a la innovación y también a la producción industrial. Estas son Viralgen, Aura Bioscience, Polypeptide, Radioterapia de Protones y Vivet Therapeutics.

El nuevo fondo prevé construir dos nuevas plantas biomédicas en San Sebastián, una acción que se llevará alrededor del 30% de las inversiones. Por otra parte, Columbus también tiene previsto entrar en otras empresas del sector de la salud, según informa *Expansión*.

El proyecto está liderado por Damià Tormo y Javier García Cogorro, fundadores y gestores de Columbus y también fundadores de las biotecnológicas Bioncotech y Artax. Tormo, a su vez, forma parte del comité científico de BStartup Health, un programa del Banco Sabadell que financia *start ups* biomédicas.